

# *Le Centre Supérieur de Sport Cerro Pelado est déclaré village panaméricain*

---



Le Centre Supérieur de Formation de Sportifs de Haut Niveau, Cerro Pelado a été déclaré village panaméricain, alors qu'il reste à peine une centaine de jours avant les Jeux de Toronto et à l'occasion des 54<sup>e</sup> anniversaires de l'Organisation des Pionniers José Martí et 53<sup>e</sup> de l'Union des Jeunes Communistes.

Des sportifs, des entraîneurs et des travailleurs du centre ont signé un livre où ils ont condamné le décret des États Unis qui qualifie le Venezuela de menace pour sa sécurité nationale. 30 sportifs ont reçu la Carte de l'UJC, l' Union des Jeunes Communistes.

« La préparation pour Toronto est l'aspect essentiel pour obtenir que Cuba reste au second rang par pays. Nous savons que c'est un objectif très difficile » a déclaré Alejandro Más Reyes, sous directeur du centre.

« Il faut créer premièrement les conditions de vie et l'ambiance pour que les sportifs s'entraînent sans aucun type de préoccupation » a-t-il ajouté.

Le sous-directeur a rappelé que chaque fois que des Jeux approchent, des conférences sont organisées à l'intention de la délégation. Elles débiteront en deux groupes les 9 et 10 avril sur le thème du doping. Ce sera des spécialistes de l'Institut de Médecine Sportive qui les donneront.

Les sélections cubaines de plusieurs sports dont l'escrime, le tennis de table, l'haltérophilie, le handball, le judo, le basket-ball, la lutte gréco-romaine et libre et le pentathlon moderne s'entraînent au Cerro Pelado.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51309-le-centre-superieur-de-sport-cerro-pelado-est-declare-village-panamericain>



**Radio Habana Cuba**